



Einfach gut leben!

Dezember 2025

Liebe Mitglieder,

und „Ups ist es schon wieder Weihnachten“. Ich möchte die Gelegenheit nutzen und mich **im Namen des Vorstand bei allen Mitstreitern und Helfern bedanken**, die es mit ihrem ausdauernden Engagement erst möglich machen unsere verschiedenen Veranstaltung **in schöner Regelmäßigkeit** „auf die Beine zu stellen“. Und nicht zu vergessen die **Heinzel-Frauen und Männer**, die den Laden im Hintergrund nicht nur „**in Schuss**“ halten, sondern diesen auch „still und heimlich“ immer ein Stück weiter „**auf Vordermann**“ bringen. (Und manchmal sind selbst diese verdutzt, wenn plötzlich eine neue Außenbeleuchtung über der Eingangstür des Vereinsheims strahlt. ;)
Und der Dank geht natürlich auch an Euch alle - **die Gemeinschaft und Gäste** - die Ihr mit Euren Besuchen das **solide Fundament der Aktivitäten und unser Ansporn** seid.

Für den November gehe ich neben dem Schnäbbel-Café und dem Spieleabend insbesondere noch rückblickend auf einige Aktivitäten ein, denen inzwischen auch schon ein gewisser Charakter an „Tradition“ anhaftet.

Der Laternenenumzug war wieder sehr gut besucht, und es hat wohl nicht nur den Teilnehmern im Zug selbst viel Freude bereitet, sondern auch den Anrainern entlang des Weges, als die Kinder und Eltern, begleitet von St. Martin, Pferd und Musik, mit ihren Laternen vorbei zogen. Bruder Dirk konnte leider aus gesundheitlichen Gründen diesmal nicht an der Verteilung der Weckmänner teilnehmen – noch „Gute Besserung“ auf diesem Wege - aber zum Glück hat unser wiederum zum Vorjahr aufgestockter Vorrat diesmal ausgereicht. (Obwohl, Memo an mich selbst: Für's nächste Mal mehr Marshmallows einkaufen!)

Ebenso wurde die Möglichkeit zur Anfertigung von Advents-Kränzen und anderen weihnachtlichen Gestecken gut genutzt, so dass im Duft von Tannengrün und anderen aromatischen „Odeurs“ der Kreativität keine Grenzen gesetzt waren.

Und „last but not least“ das Advents-Glühweinfest: Die „Hütte“ war zwar mal wieder „rappelvoll bis unters Dach“, aber dies tat der Gemütlich- und Geselligkeit keinen Abbruch, eher im Gegenteil. Bis die vielen Tombola-Preise ihre neuen BesitzerInnen gefunden hatten, bedurfte es einiger Runden an Ziehungen der Losnummern. Daher war es schon von Vorteil „gutes Sitzfleisch“ mitgebracht zu haben. Aber gut gestärkt durch Speis' und Trank verging der Abend wie im Flug und man lauschte nach Ansage der Gewinn-Nummer, aus welcher Ecke denn wohl nun diesmal die Jubelschreie ertönen würden. Wie ich hörte hatten einige „Sitzfleisch“ für bis in den Sonntag ... :-)

! Bitte wenden !



E-Mail: sondern@verband-wohneigentum.de



Internet: <https://www.verband-wohneigentum.de/sondern>

Es bleibt mir zum Schluss nur noch auf unsere letzte Veranstaltung in diesem Jahr, dem

Schnäbbel-Café, Mittwoch, 10.12. ab 15 Uhr im Siedlertreff

Alle sind herzlich eingeladen und **Kuchenspenden** sind gern gesehen.
Diese bitte mit Ramona Knauthe, 0202/25366035, absprechen.



hinzuweisen.

Sowie nochmals auf den „Wildfleisch- & Weihnachtsbaumverkauf“ auf „Kettlers“ Hof am 2. & 3. Advent, jeweils Samstags u. Sonntags von 11 – 17 Uhr.

Habt eine Gute Zeit und bis in 2026!

Herzliche Grüße
Oliver Doll